

DECLARATION SUR L'HONNEUR

Je m'engage sur l'honneur à respecter les conditions et modalités d'examens spécifiques fixées pour l'ensemble des évaluations/contrôles des connaissances et contrôles continus relatifs aux sessions d'examens de l'année académique 2020-2021.

Je m'engage en particulier:

- A ne pas correspondre avec des tiers pendant un examen, par quelque moyen de communication que ce soit, pour obtenir ou donner des indications sur l'examen en cours.
- A ne pas faire usage d'un quelconque moyen de triche/fraude et à respecter strictement les consignes données pour chaque évaluation présentée.
- A ne pas communiquer à des tiers ou rendre publiques de quelque façon que ce soit les questions d'un examen oral après l'avoir passé.
- A ne pas enregistrer ou diffuser le contenu d'un examen oral à l'insu des examinateurs.
- A répondre personnellement à toutes les questions d'examen, écrites ou orales.
- A respecter les règles en matière d'intégrité scientifique telles que toujours imposées au sein de l'Université.

Fait pour servir et valoir ce que de droit.

HONOR PLEDGE

I hereby pledge to comply with the specific terms and conditions applicable to all exams and assessments (including "contrôles continus") for the sessions of the 2020-2021 academic year.

In particular, I agree:

- not to contact anyone else, by any means of communication whatsoever, in order to obtain or provide information concerning an exam in progress;
- not to cheat or commit any other type of fraud, and to strictly comply with the instructions given for each assessment;
- not to tell anybody else the questions from an oral exam that I have already taken, or make those questions public in any way;
- not to record or broadcast the contents of an oral exam without informing the examiners;
- to answer all written and oral exam questions myself;
- to comply with the rules of academic integrity that are always applicable at the University.

This pledge has been made for all legal intents and purposes.

* * *